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OGGETTO: AMBITO S8 - CONCERTAZIONE FINALE. 
 
A SEGUITO DI CONVOCAZIONE DIRAMATA IN DATA 9 C.M.; =========== 
OGGI 12 LUGLIO 2004 IN SALERNO PRESSO LA DIREZIONE DEL SETTORE 
SERVIZI SOCIALI ALLA VIA LA CARNALE, 8, CON INIZIO ALLE ORE 17,45, 
SONO PRESENTI L'ASSESSORE ALLE POLITICHE SOCIALI, SAVASTANO, IL 
DIRETTORE DEL SETTORE SERVIZI SOCIALI, BAIONE, I COMPONENTI 
DELL'UFFICIO DI PIANO, LA RAPPRESENTANTE DEL COMUNE DI PELLEZZANO, 
DE BLASI E GLI ORGANISMI DEL TERZO SETTORE DI CUI ALL'ALLEGATO 
ELENCO AL N° (1). ==================================== 
L'ASSESSORE GIOVANNI SAVASTANO INFORMA, PRELIMINARMENTE I 
PRESENTI CHE IL DOTT. PASQUALE ANDRIA, MAGISTRATO DEL TRIBUNALE 
DEI MINORENNI DI SALERNO, BENCHE' RITUALMENTE INVITATO, è 
IMPOSSIBILITATO A PARTECIPARE PER CONCOMITANTI IMPEGNI 
ISTITUZIONALI E ASSICURANDO AL CONTEMPO IL PROPRIO CONTRIBUTO 
ALLA FASE DI ATTUAZIONE DEL PIANO PER IL RAGGIUNGIMENTO DEGLI 
OBIETTIVI PREVISTI. =================================== 
QUINDI RIFERISCE DELLE GRAVI DIFFICOLTA' FINANZIARIE INCONTRATE 
DALLE AMMINISTRAZIONI COMUNALI NEL REDIGERE IL BILANCIO DI 
PREVISIONE RELATIVO AL CORRENTE ESERCIZIO; CIO' NONOSTANTE, LE 
AMMINISTRAZIONI COMUNALI DI SALERNO E PELLEZZANO HANNO RITENUTO 
DI DOVER DARE PRIORITA' ASSOLUTA AI SERVIZI SOCIALI, DECIDENDO DI 
DESTINARE AL LORO FINANZIAMENTOUN AMMONTARE DI RISORSE QUASI 
CORRISPONDENTE A QUELLEDEL DECORSO ANNO CHE SONO STATE FATTE 
CONFLUIRE QUASI INTERAMENTE NEL FONDO DI AMBITO AL FINE DI 
CONSENTIRE UNA PIANIFICAZIONE ORGANICA E COMPLETA DEI SERVIZI DI 
CUI TRATTASI. E' STATO POSSIBILE CONFERMARE TUTTI I SERVIZI PREVISTI 
DAL PIANO DEL DECORSO ANNO, OPPORTUNAMENTE RIDETERMINATI NELLA 
SPESA IN RELAZIONE ALLE PRIORITA' ED AI BISOGNI CONTINUAMENTE 
MONITORATI DAGLI UFFICI; NELLE MORE DELL'APPROVAZIONE DEL PIANO, SI 
E' RITENUTO DI NON POTER DISPORRE ALCUNA SOSPENSIONE O 
INTERRUZIONE PER CUI L'OFFERTA DEI SERVIZI E' STATA REGOLARMENTE 
PROROGATA ALLE RISPETTIVE SCADENZE E RISULTA REGOLARMENTE IN 
ESSERE.=========================================== 
LA DOTT. SALVATO ILLUSTRA LE ATTIVITA' SVOLTE PER LA REDAZIONE DEL 
PIANO DI ZONA 3ª ANNUALITA', ANALIZZANDO LA SITUAZIONE AREA PER 
AREA.  IL DOTT. BAIONE ILLUSTRA LE MODALITA' TECNICHE DEL PERCORSO 
DI PRESENTAZIONE DEL PIANO. ALLA DISUSSIONE INTERVENGONO, TRA GLI 
ALTRI: ============================================ 
- CORINALDESI (CGIL) - LAMENTA LA MANCATA PARTECIPAZIONE DEL 
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SINDACATO AI TAVOLI DI AREA. CHIEDE UN REPORT SULLE ATTIVITA' 
PRECEDENTI. CHIEDE UNA CARTA DEI SERVIZI E UN TAVOLO PERMANENTE DI 
CONFRONTO. CHIEDE COPIA DEL PIANO PRIMA DELL'APPROVAZIONE.=====  
- GORGOGLIONE (FED. PENSIONATI CISL) - CHIEDE SE SIA STATA RECEPITA 
LA RICHIESTA  DI GITE ALLE AREE TUTELATE DAL  WWF. CHIEDE ANCHE UN 
MOMENTO DI VERIFICA.================================== 
- GRIECO M. LUISA (UIL) - CHIEDE UN REPORT SULLE ATTIVITA' E CHIEDE 
INFORMAZIONI SULL'ARMONIZZAZIONE DEI TEMPI NELLE CITTA'.======== 
- STASI PATRIZIA (CONSORZIO LA RADA) - ESPRIME IL RINGRAZIAMENTO 
DELLE COOPERATIVE SOCIALI AL SETTORE POLITICHE SOCIALI. 
SULL'ARMONIZZAZIONE DEI TEMPI NELLE CITTA' CHIEDE PIU' ATTENZIONE 
PER LA PERIFERIA. IL MONITORAGGIO E LA VALUTAZIONE ANDREBBERO 
PREDISPOSTI IN MANIERA PUNTUALE. CHIEDE DI CONOSCERE IL BUDGET 
ASSEGNATO AI SERVIZI.================================= 
- CAVALIERE GIUSEPPE (ARCI NUOVA ASSOCIAZIONE -SALERNO) - PARLA 
DELLA NECESSITA' DI FAR CONOSCERE AI CITTADINI LE ATTIVITA'. PROPONE 
IL "CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI". CHIEDE CHE LA CITTA' SIA PIU' 
VICINA AI MINORI. CHIEDE CHE I GIOVANI SIANO INFORMATI SUI SERVIZI A 
LORO DISPOSIZIONE. CHIEDE DI ATTIVARE UN "FORUM DEI GIOVANI" E DI 
ATTIVARE LA CULTURA DELLA PARTECIPAZIONE NEI CONFRONTI DEGLI 
IMMIGRATI ANCHE ATTRAVERSO UN "FORUM DEGLI IMMIGRATI".======== 
- VITOLO (AUSER - ZONA ORIENTALE) - RICHIEDE ATTENZIONE PER CHI HA 
FATTO DOMANDA  PER IL CONTRIBUTO ALLOGGIATIVO. RICHIEDE VERIFICHE 
FINALI PER I SOGGIORNI PER ANZIANI ED UNA MAGGIORE INFORMAZIONE 
PER IL PROGRAMMA SICUREZZA. INVITA A VIGILARE AFFINCHE' IL TURISMO 
SOCIALE NON DIVENTI UN "BUSINESS" PER LE ASSOCIAZIONI INTERESSATE. 
CHIEDE INOLTRE DI PARTECIPARE ALLA GESTIONE DEL CENTRO 
POLIFUNZIONALE PER GLI ANZIANI. RICHIEDE ANCHE LA CARTA DEI SERVIZI. 
- FAGGIANO JOLE (SALERNO SOLIDALE) - CHIEDE DI CREARE UN 
OSSERVATORIO PERMANENTE SULLA QUALITA' DEI SERVIZI. CHIEDE UNA 
MAGGIORE ATTIVITA' DI INFORMAZIONE.======================= 
- GIULIANO (AUSER - OCCIDENTALE) - CHIEDE DI ROMPERE IL MURO DELLA 
NON - PARTECIPAZIONE.================================= 
- BRACA (ARCIRAGAZZI) - CHIEDE CHE VALUTAZIONE E MONITORAGGIO 
SIANO AFFIDATI AD ORGANISMI ESTERNI. ILLUSTRA LA NECESSITA' DI 
COINVOLGERE ASSOCIAZIONI RAPPRESENTATIVE (AD ES. WWF - AGESCI - 
ETC..). CHIEDE DI CONOSCERE IN DETTAGLIO IL PIANO.============= 
- IORLANO VALERIO (ASSOCIAZIONE "STELLA") - FA PRESENTE CHE IL 
LAVORO DELLA SUA ASSOCIAZIONE CON GLI ANALFABETI SI SVOLGE IN 
CONDIZIONI DI DIFFICOLTA'. ============================== 
DOPO L'AMPIA DISCUSSIONE L'ASSESSORE SAVASTANO PRENDE LA PAROLA 
PER RINGRAZIARE QUANTI OPERANO SUL TERRITORIO TRA MILLE 
DIFFICOLTA' E RISPONDE AGLI INTERVENTI ILLUSTRANDO ANCHE LE CIFRE 
DESTINATE AI SERVIZI. RIFERISCE, ALTRESI' CHE COME PER I PIANI 
PRECEDENTI ANCHE QUELLO RELATIVO ALLA PRESENTE ANNUALITA', NON 
APPENA ADOTTATO DAL COORDINAMENTO ISTITUZIONALE, SARA' 
INTEGRALMENTE PUBBLICATO SUL SITO DEL COMUNE DI SALERNO, 
ALL'INDIRIZZO: HTTP://WWW.COMUNE.SALERNO.IT, PER UNA PIU' AMPIA 
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CONOSCENZA E PARTECIPAZIONE DA PARTE DELLE OO.SS., DEGLI 
ORGANISMI DEL TERZO SETTORE E DEGLI UTENTI IN GENERALE. ======= 
SI PASSA QUINDI ALL'APPROVAZIONE DEL PIANO DI ZONA SOCIALE 
DELL'AMBITO S8 - 3ª ANNUALITA'. IL PIANO VIENE APPROVATO 
ALL'UNANIMITA', CON LE RACCOMANDAZIONI DI CUI AI PRECEDENTI 
INTERVENTI.========================================= 
DELCHE'  E' VERBALE ALLE ORE 19,50.======================== 
 
         Il Direttore del Settore        Il Segretario 
        - dott. Orlando Baione -                         - dott. Raffaele Ferrara -  


